

Grußwort des Bundesjugendwartes

Liebe Mädchen Jungen,

nach einer bewegten Saison 2011 / 2012 grüße ich Euch, Eure Trainer und Betreuer, die Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter und alle Gäste ganz herzlich zu den Endrunden um die Deutschen Hallenhockeymeisterschaften der Jugend.

Auf Eurem Weg zu den Endrunden habt Ihr in dieser Hallensaison bereits einige sehr erfolgreiche und hoffentlich auch erlebnisreiche Spiele und Turniere erlebt. Die Endrunden sind die Höhepunkte Eurer Saison, und die Qualifikation hierzu bedeutet bereits eine herausragende Leistung, zu der ich Euch, Euren Trainern und Betreuern herzlich gratuliere. Auch den Schiedsrichterinnen und Schiedsrichtern, die sich für diese Deutsche Meisterschaft ebenso aufgrund ihrer Leistungen qualifiziert haben, gilt meine Anerkennung.

Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern und den Schiedsrichterinnen und Schiedsrichtern wünsche ich ein erfolgreiches Meisterschaftsturnier, und ich hoffe, dass wir spannende und faire Spiele erleben werden.

Mein besonderer Dank gilt den ausrichtenden Vereinen für ihr Engagement und die Bereitschaft, die Ausrichtung dieser Deutschen Hallenhockeymeisterschaft zu übernehmen, beweisen sie doch damit ihr beachtliches Interesse, sich aktiv an der Förderung des Hockeynachwuchses zu beteiligen. Ich wünsche den Organisatoren und allen Helferinnen und Helfern, dass auch ihr Einsatz durch eine erfolgreiche Veranstaltung belohnt wird und ihre Jugendarbeit hierdurch eine weitere Belebung erfährt.

Mögen diese Deutschen Meisterschaften für alle Beteiligten ein schönes und bleibendes Erlebnis werden und dazu beitragen, unseren Hockeysport zu pflegen, neue Freundschaften zu knüpfen und bestehende Kontakte zu vertiefen.

In diesem Sinne grüße ich Euch herzlich,

Euer



Wolfgang Hillmann
Bundesjugendwart

Mönchengladbach, im Februar / März 2012